

Alors l'avocat Pierre comte Léonardi, un des avocats consistoriaux, plaida pour la seconde fois devant le Saint-Père la béatification du vénérable serviteur de Dieu D. Mariano Arciero, prêtre séculier de la Terre de Contursi, dans le royaume de Naples, né le 26 février 1707, et mort le 16 février 1788.

Après quoi tous les cardinaux allèrent à la chapelle pour assister au chant du *Te Deum* ; après l'oraison *Super elect m*, récitée par le cardinal sous-doyen, ils donnèrent de nouveau le baiser de congratulation à leurs nouveaux collègues.



Une lettre particulière annonce que Mgr. de Nancy s'est embarqué pour l'Algérie, d'où il doit se rendre à Rome pour rendre compte au St.-Père de sa lointaine mission.



Une lettre d'Hydrabad adressée à l'*Univers* contient les détails suivans sur la situation de l'Inde :

Vous auriez bien de la peine à vous figurer en France l'ignorance dans laquelle sont plongées les populations de l'Inde. Elles ne savent non seulement rien de ce qui se fait en Europe, mais elles n'ont aucune idée de ce qui se passe ici. On trouve dans la plus haute sphère sociale même, bien peu de personnes avec lesquelles on puisse s'entretenir sur la situation de l'Inde. Les hommes éclairés sont ici en fort petit nombre et parmi eux se distinguent et brillent les missionnaires catholiques.

J'ai rencontré à Madras un religieux capucin qui joint à ses talens et à son éloquence remarquable une connaissance très-approfondie du caractère des indigènes, dont il a fait un sujet d'étude tout spécial. Ce saint prêtre a fait un nombre considérable de conversions ; il prêche en talmud et est adoré par le peuple. Sa congrégation se compose déjà de dix mille convertis.

Les missionnaires des autres confessions peuvent être fort bien intentionnés ; mais ils sont entièrement dépourvus de savoir-faire dans leurs rapports avec les indigènes dont ils sont profondément haïs. Le clergé catholique tolère avec douceur les habitudes locales qui peuvent être tolérées ; les protestans croient au contraire avoir tout obtenu quand ils ont blâmé et condamné des usages conservés par les Indiens avec un religieux respect.

Un prêtre indigène, favori du roi des Birmans, s'est tout récemment converti. C'est un homme de talent et dont on vante les excellentes qualités. Le fils aîné du roi est allé lui rendre visite dans la maison des missionnaires catholiques, auxquels il a remis de la part du roi son père des présens comme gage de son affection pour eux.

#### CONDITIONS DE CE JOURNAL.

ON S'ABONNE chez MM. FABRE et LE- |      PRIX D'ABONNEMENT.—Quatre piastres  
PROTON, Libraires, et au Bureau du Jour- | pour l'année, cinq piastres, par la poste,  
nal, à Montréal, Canada.                    | payables d'avance, par chaque semestre.  
L'abonnement court du 1er. janvier au 1er. juillet et du 1er. juillet au 1er. janvier.

PUBLIÉ PAR J. C. PRINCE, PTRE. DEL'ÉVÊCHÉ. } MONTREAL:  
IMPRIMÉ PAR J. A. PLINGUET, IMPRIMEUR. } RUE ST. DENIS.